



# Sabae Rotary Club

R | 第2650地区 2023-2024年度 鯖江ロータリークラブ

2023-24年度 国際ロータリーテーマ

2023-24年度 第2650地区スローガン



世界に希望を生み出そう

CREATE HOPE  
in the WORLD



鯖江ロータリークラブ会長方針

『信頼そして感謝』

会長 酒井 雅憲

## 『個性、基本、求心力』

第3064回  
7/14(金)

7月第2例会

点鐘:12:35

### 中野 博美 ガバナー 公式訪問

第3065回  
7/21(金)

7月第3例会

点鐘:12:35

### 委員長年度方針発表

第3066回  
7/28(金)

7月第4例会

点鐘:12:35

### 委員長年度方針発表

7/14(金)

第3064回

4つのテスト

出席率79.3%

鯖江商工会議所4階大ホール

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

開 会 点 鐘  
四 つ の テ ス ト  
国 歌 斉 唱  
ロ タ リ ー ソ ン グ  
会 長 の 時 間  
幹 事 報 告  
プ ロ グ ラ ム  
閉 会 点 鐘

期に公式訪問していただきましたこと誠にありがたく思っております。後ほど、ガバナーアドレスをいただきます。よろしくお願ひいたします。

本日、午前中に約一時間の懇談会におきまして、鯖江ロータリークラブの現状、年間計画についてご報告させていただきました。ひとつひとつ丁寧にアドバイスご意見を頂戴いたしました。今後のクラブ運営に役立てていきたいと思ひます、ありがとうございました。

ガバナー中野博美さまは、医療法人 啓信会『京都きづ川病院』の理事長でございます。『きづ川病院』は、開設当時から地域の開業医の先生方との病診連携をモットーにした病院運営で話題になっていたそうです。周辺部の病院と協力してより多くの患者さんの救命を目指し、病院と病院、病々連携による、より便利でより高度な医療の構築をめざすとともに、さらには、楽しく生きることをサポートされているグループというふうに感じました。「めざすは『健康の拠点』の構築 地域の公共財としての情報発信」ということだそうです。

医療・介護は、我々にとって非常に大事なテーマでありまして、地域社会のニーズも非常に増えておりますし、我々高齢化社会のなかで一番の課題と考えられます。このような、不安を払拭して下さる医療機関がこの『きづ川病院グループ』であります。急病の治療や慢性期のケアから自宅での療養まで、切れ目なく一体的な療養環境を提供できるように、地域社会と一体となり、地域のニーズに緻密にかつ機敏に答えられるような体制づくりに努められています。このシステムは、私も初めて聞いた言葉ですが、リエゾンヘルスケアシステム(Liaison health-care system)というそうです。

具体的には、まずは治療院、病気を治療する病院・クリニック・診療所など。そして、われわれもお世話になる介護や在宅訪問サービス。それ以外にも、地域密着型のケア施設なども整備し、急性期から回復期、慢性期まで一貫して総括的に対応する医療を提供していくというシステムと感じました。何故このような体制づくりを目指されたのかという背景には、病院のある城陽市(じょうようし)は、小さな町でしたが、60年ほど前から、大阪や京都のベッドタウンとして人口が急増し、当時は地域の救急や小児の医療を担う病院が不足していたということです。そこで、地域の為、住民のニーズに応じて1980年に開設されたということです。地域の方々には信頼されなければ病院として成り立たないと考え、診療理念は「献身と信頼」を掲げられ、現在は急性期から慢性期まで一貫して対応する高齢者も受け入れ可能なケアミックス病院として、地域密着型の医療機関として地域社会に貢献されているということです。今後ますます多様化していく時代の中で、いち早く総括的に対応されていることに大変感銘を受けました。

私も、今年度の方針の中で、自分自身のロータリーでいれる健康、奉仕ができる喜びに「感謝」ということも表明させていただきました。会員の皆さん、なんといってもこれからは健康です。何かあれば早めに適切な治療受けるようにしましょう。そしてみんなで一緒に長生きしましょう。これからも長生きすれば、楽しいことがたくさん待っています。会長の時間を終わります。

#### ロータリーソング

奉仕の理想

酒井 芳則  
ソングリーダー

#### 中野博美ガバナー御一行様

#### 会長の時間

酒井 雅憲 会長

今日は、国際ロータリー第2650地区ガバナー中野博美様をお迎えしての公式訪問例会でございます。新年度第2週目という早い時

#### 幹事報告

1.本日の予定について:本日はガバナー公式訪問例会ですので、例会終了後に、この会場にて集合写真を撮ります。会員の皆様にはお願いですが、スムーズに撮影できるよう準備など、ご協力下さい。

2.今年度上期分の会費請求について:請求金額は上期会費120,000円と記載漏れのR財団基金5,000円の合計125,000円です。今日はそのR財団基金の請求書をお渡し致します。既に、振り込んで頂いている会員様には申し訳ございませんでした。

3.地区大会のご案内について:来年の4月6日(土曜日)7日(日曜日)に当地区の地区大会が行われます。少々早いかも知れませんが、今からスケジュールに入れておいて頂きますよう宜しくお願い致します。

4.今後の予定について:次週の例会と第4例会において、各委員会委員長による今年度方針発表を行っていただきますので、各委員長はご予約をお願い致します。次週の例会終了後、理事会を行います。

RI 第2650地区 2023-2024年度 ガバナー

中野 博美 様

ガバナー アドレス



ゴードンマッキナリーRI会長2023-24年度テーマ講演について

エディンバラにあるフォース鉄道橋は1890年に開通して以来130年に渡り乗客や貨物を運び続けていますが、この鉄道橋は将来の人々の生活を改善しようと言う明確なビジョンを持って造られ、実際に世代を超えて人々の生活に便益をもたらしているのです。これはロータリーの「ビジョンに基づく行動とそのインパクト」と言う行動そのものです。更に、ビジョンに基づく行動がインパクトをもたらすためには「継続」が重要であります。そして「今は歴史的なタイミング」であります。ロシアのウクライナ侵攻、またコロナパンデミックによって社会の平和が脅かされています。まさに今ロータリーが道を示す機会でもあります。破壊的戦争により世界の平和が失われ、またコロナ禍によって人々が自分の中の平和を脅かされているのなら、世界と自分自身の中に平和を築く「平和の推進」と「メンタルヘルスの取り組み」が大切です。私はタイである女性に出会いました。彼女は2004年に南アジアを襲った津波で、夫、娘、息子を亡くし、家や家財道具も失いました。しかし家や集会場、保育所、医療施設を作って地域社会を立て直すロータリーの活動を見て、「生き続ける希望」を取り戻すことができたと言って、大切にしていた美しい貝殻を私にプレゼントしてくれたのです。「世界と自分自身の中に平和を築く」ためには希望を生み出すことでしょ。世界に希望を生み出そう

RID2650 2023-24年度 地区運営の基本的な考え方 ロータリークラブに活力と輝きのある希望を生み出そう!!!

3つの希望、「個性、基本、求心力」を掲げます。「個性」は魅力であります。会員の個性、クラブの個性を大いに伸ばしていきましょう。「基本」ロータリーの基本は奉仕と親睦であります。親睦を通じて奉仕を実行しましょう。「求心力」個性豊かに、基本を踏まえロータリーの魅力を高めて求心力を向上させましょう。

ロータリーの目指すべき利他的公益的目標として、以前ロータリーが提唱していました Humanity Health Hunger 3H's を掲げたいと思います。

**Humanity 人間性の尊重** : 平和の維持、戦争の終結、災害時の支援、世界を覆う多くの問題に対して真摯に向き合い解決を求める姿勢が問われています。決め手はありませんが、解決の可能性は教育にあるのかもしれない。

**Health 健康** : 人の健康を害するものは多くあります。感染症、新生物、免疫異常、代謝異常、事故。ロータリーでは40年前からポリオ撲滅運動を展開して参りました。近年社会のグローバル化が進み感染症の脅威が言われています。社会の発展に感染症対策は避けられません。

**Hunger 飢餓追放** : 社会の食糧危機対策が言われていますが、地球人口が80億にならんとする現在、すべての人が食べていくために可能な限りの土地を開発しています。アフリカの奥地、南アメリカの奥地、そしてアジアの奥地など人類が今まで足を踏み入れたことのないようなところまで、どんどん開発されています。未開の地の開発は食料を獲得出来ますが、同時に今まで経験の無い感染症の脅威や国家間紛争などHumanity, Health にも影響しかねません。

**3つの物差し** : 1個性を豊かにのばせるか? 2社会的地位の向上に資するか? 3会員増強につながるか?

国際ロータリー第2650地区 2023-24年度 地区運営方針

国際協議会では、継続と変化と称して、下記の提示がありました。

- ①ローターアクトの地位の向上:ロータリーとローターアクトが互いに協力し互いに支え合ひましょう。
- ②女兒のエンパワメント:少女たちが十分に成長出来るように支援しましょう。
- ③DEIの促進:ロータリーをオープンでインクルーシブな組織にしましょう。
- ④ポリオ根絶:ロータリーの最優先事項です。
- ⑤ロータリーの行動計画の実践:行動計画は希望を生み出し変化に対して勇気を与えてくれます。
- ⑥メンタルヘルス:助けを求める人へ手を差し伸べることは、私たち自身のメンタルヘルスと幸せのためにもなります。

加えて、ロータリー財団関連の数字の提示がありました。

「ポリオ根絶キャンペーンに寄付をしているロータリー会員は12人に1人に過ぎない。毎年寄付をしているクラブは5分の1を下回っている」今一度、支援目標を確認してみたいと思います。

☆ロータリー財団への支援: 年次寄付180ドル以上/ 会員一人当たり ポリオプラス30ドル以上/ 会員一人当たり

☆米山奨学会への支援: 24,000円以上/ 会員一人当たり

☆ロータリー希望の風奨学金支援: 5,000円以上/ 会員一人当たり

地区が関与するイベント・行事の開催指針

国際ロータリーの理事会(2020年4月21日~23日開催)で決議された、新型コロナウイルス感染予防のための下記原則を継続して、これに準ずるものとする。

- ①ロータリープログラム、会合、行事のすべての参加者の健康と安全が最重要である。
- ②新型コロナウイルスの流行によって、参加を心地よく思わないロータリー参加者にとって、いかなる対面式の会合または行事も義務出席となつてはならないものとする。
- ③ロータリー会合のすべての招集者ならびに組織者は、対面式の会合を開催するかどうかを決定するにあたり、すべての健康上の懸念を検査することが強く奨励される。
- ④ロータリー会合のすべての招集者および組織者は、当該地域で適用されているすべての健康・安全上の規則に従うものとする。



ドローン撮影

誕生祝い



齋藤 久馬 会員  
佐野 直美 会員

たごころBOX報告

がけー 中野 博美 様 自祝金	田村 康夫 会員	ガバナーご一行をお迎えて!!
幹事長 三好 正晃 様 自祝金	窪田 健一 会員	中野ガバナー様ご一行をお迎えて
がけー 藤 林 雅則 様 自祝金	酒井 芳則 会員	中野ガバナーをお迎えて楽しい例会に感謝します
酒井 雅憲 会員	西尾 俊一 会員	中野ガバナーをお迎えて
増永 英彦 会員	帰山 明朗 会員	ガバナー御一行をお迎えて
吉田 俊博 会員	大橋 良史 会員	中野ガバナー御一同様をお迎えて
梅田 吉臣 会員	笹尾 昌敬 会員	中野ガバナー御一行をお迎えて、9日・10日の2日間、橋本様ありがとうございました
小淵 洋治 会員	野呂 和夫 会員	中野博美ガバナーを歓迎して
齋藤 久馬 会員	野中 敏昭 会員	ガバナー御一行をお迎えて 酒井丸の船出祝います
橋本 政宣 会員	瀧ヶ花 秀晃 会員	ガバナーをお迎えて
岩尾 顕治 会員	藤井 智正 会員	中野博美ガバナー御一行様をお迎えてきました
黒田 敏夫 会員	瀧谷 えみ子 会員	中野博美ガバナー御一行様ようこそ鯉江クラブへ今年度よろしくお願ひします。良き日でよかったです
幸道 森市 会員	佐野 直美 会員	中野博美ガバナー御一行様をお迎えて 誕生祝いを頂いてありがとうございます 最良の日です



佐野 直美  
ニコニコ委員長